

Apprentis du royaume

Partager le voyage

Contenu

Résumé

Qu'est-ce que les apprentis du Royaume

Leadership du Royaume

Une famille d'amis

Une équipe en mission

Nos valeurs

Le premier commandement

Relations d'équipe

La Grande Commission

Église simple

Écouter Jésus

Marcher dans la lumière

Le royaume

Groupes de croissance

Communautés missionnaires

Formation de disciples

Résumé de la liste Web

Il s'agit d'un ensemble de chemins d'entraînement que vous pouvez utiliser pour vous aider à faire des disciples de Jésus-Christ.

“Présentation des apprentis du Royaume (I-Path) »vous présente notre approche de la fabrication de disciples. Ceci s'adresse principalement aux dirigeants.

“Les jeunes disciples (Y-Path) »sont conçus pour inspirer les jeunes à devenir comme Jésus. Il peut être utilisé avec n'importe quel âge, à partir de l'école préscolaire. Les adultes l'apprécient également.

“Les repères de disciple (D-Path) »Il s'agit de la principale ressource pour faire des disciples (nous les appelons les apprentis).

“Prière (P-path) »C'est une grande ressource pour quiconque veut apprendre à prier alors que Jésus nous a appris à prier.

“Écouter Jésus (L-Path) »est d'aider un apprenti à apprendre à écouter attentivement Jésus.

“Allez dans les nations (G-path) »pour inspirer et préparer un apprenti à aller faire des disciples dans d'autres communautés et nations. Il y a une formation spécifique ici pour partager Jésus avec les musulmans.

“Simple Church (S-path) »s'adresse aux pasteurs et aux dirigeants pour les aider à réfléchir à ce que Jésus a dit à propos de plusieurs de nos pratiques d'église familières.

“New Wineskins (N-Path) »vise les dirigeants de l'Église pour les aider à faire des problèmes de leadership. Il faut également un nouveau coup d'œil à Breaking-Bread.

“Royaume de Dieu (K-Path) »regarde en détail l'Évangile que Jésus et les apôtres ont enseigné. Ce n'est pas ce que nous apprenons couramment!

“La consolidation d'équipe (T-Path) »s'adresse à ceux qui essaient d'établir le ministère de l'équipe.

“Évangélisation Stories (E-Path) »est une collection d'histoires évangéliques qui ont été trouvées efficaces dans la sensibilisation. Il comprend les histoires des «sept signes» de l'Évangile de John.

“Création à Christ (C-path) »est une collection de 28 Des histoires commençant par la création et se terminant par l'ascension de Jésus. De nombreux mouvements de fabrication de disciples utilisent cet ensemble d'histoires pour l'évangélisation.

Si vous voulez lire comment les apprentis du Royaume ont commencé et comment il s'est développé, voir «Qu'est-ce que les apprentis du Royaume”

Résumé

Qui nous sommes, comment nous avons commencé. Notre vision et nos valeurs pour l'église simple et la fabrication de disciples.

Qu'est-ce que les apprentis du Royaume

Il y a deux réponses à cette question - la réponse de mon point de vue en tant que «leader» de cette famille, et la réponse du point de vue de Dieu, pour autant que nous puissions le discerner.

De mon point de vue, * les apprentis du Royaume * est un «accident» - mais pas une erreur! C'est simplement le nom que j'ai trouvé pour un

site Web pour héberger du matériel pédagogique que j'avais partagé avec des amis au Libéria.

Je n'avais pas prévu que * les apprentis du Royaume * deviennent un type de ministère organisé; Il s'est développé lentement et organiquement pendant de nombreuses années en visitant mes amis au Libéria.

Avec le recul, nous pouvons discerner le développement, la direction et le but que nous supposons indique que du point de vue de Dieu * les apprentis du Royaume * fait partie du plan de Dieu pour faire des disciples multipliés au Libéria et au-delà.

Donc, ma compréhension actuelle de "Qu'est-ce que * les apprentis du Royaume *?" est "nous sommes une famille d'amis appelés à obéir à Jésus à faire de la multiplication des disciples au Libéria et au-delà".

Au fur et à mesure que nous avançons, nous espérons marcher dans l'obéissance à Jésus à chaque étape du chemin aussi longtemps qu'il continue de nous diriger.

Leadership du royaume

*Les apprentis du Royaume * n'ont pas de structure de leadership. L'absence d'une structure de leadership n'a pas été facile, et l'affaire a été faite pour nommer un leader au Libéria, mais à ce jour, nous ne pensons pas que c'est ce que Jésus veut. On nous rappelle le peuple d'Israël exigeant un roi afin qu'ils puissent être comme les autres nations, mais Jésus a dit "vous ne devez pas être comme ça":

Jésus a dit: «Les rois des Gentils l'ont le dominant sur eux; Et ceux qui exercent l'autorité sur eux s'appellent des bienfaiteurs. Mais

vous ne devez pas être comme ça. Au lieu de cela, le plus grand parmi vous devrait être comme le plus jeune, et celui qui gouverne comme celui qui sert. (Luke 22:25-26)

La nomination d'un leader local est généralement considérée comme importante pour maintenir une équipe ensemble et fournir un lecteur et une concentration. Mais Paul a enseigné que ce n'était pas un leadership, mais l'amour qui maintient le corps du Christ ensemble:

Éphésiens 4:16 De lui, tout le corps, rejoint et maintenu par tous les ligament de soutien, se développe et se construit dans l'amour, car chaque partie fait son travail.

Nous considérons l'obéissant l'amour du Christ comme la colle qui nous maintient ensemble, et nous regardons le feu de l'Esprit et notre passion pour le royaume pour nous donner la conduite et la concentration. Si nous ne l'avons pas, que peut faire un leader autre que de le simuler?

Nous reconnaissions et apprécions le leadership, mais nous soulignons que chacun de nous offre nos dons en tant que service au corps du Christ et à son royaume. L'un de ces cadeaux est le leadership, mais ce n'est pas une «position» ou un «bureau» et ne doit jamais être utilisé comme moyen de coercition ou de contrôle.

Nous reconnaissions et accueillons différents aspects et rôles dans le leadership, par exemple menant à la vision, conduisant à explorer de nouveaux emplacements pour la mission, menant à une aide pratique, conduisant à l'organisation des activités d'équipe, menant en soins pastoraux, conduisant à la démonstration de la fabrication de disciples, menant à la guérison Et l'évangélisation ...

Ces rôles sont reconnus, nourris et appréciés; Ils émergent organiquement; Ils peuvent être exercés pour une saison ou sur une période prolongée. Mais il n'y a pas d'ordre de pic, pas d'ancienneté, pas de nominations fixes ou d'ordination.

Une famille d'amis

Donc, si nous ne sommes pas une organisation avec une structure de leadership, alors que sommes-nous? Nous sommes clairs que nous ne sommes pas une dénomination ou une église. Nous ne sommes pas non plus une organisation de mission (nous n'avons pas de constitution ou de conseil).

Peut-être sommes-nous une association d'églises - sauf que tout le monde dans la famille n'est pas pasteur ou n'a pas une "église". Je pense donc qu'une * famille d'amis * est une description plus appropriée.

Nous avons une devise, que nous essayons d'utiliser le plus souvent possible:

"Aimez-vous les uns les autres - allez faire des disciples"

Les familles ne sont pas toujours connues pour leur amour. Parfois, il peut y avoir des arguments féroces et des frères et sœurs qui ne se parlent pas. Ce n'était pas différent pour les disciples de Jésus, et je crains que ce ne soit pas différent pour nous. Les relations entre nous ne sont pas toujours ce que nous voudrions et ne reflètent pas toujours l'amour et la miséricorde de Jésus. Mais les relations d'équipe sont toujours élevées à l'ordre du jour et nous continuons à essayer de marcher dans la lumière les uns avec les autres et d'apprendre à fonctionner comme le corps du Christ dans la grâce et l'humilité.

Nous nous attendons à ce que chaque membre de la famille prenne la responsabilité de ses relations au sein de la famille, et de ne pas accuser ou blâmer les autres, ou s'éloigner des désaccords. Paul avertit les gens qui sont tombés les uns avec les autres que "ceux qui mangent et boivent sans discerner le corps du Christ mangent et boivent un jugement. C'est pourquoi beaucoup d'entre vous sont faibles et malades, et un certain nombre d'entre vous se sont endormis. " (1 Cor 11:29-30)

Une équipe en mission

Une famille naturelle est une famille à cause des liens sanguins. La famille * Royaume des apprentis * n'est pas liée par le sang, mais par mission; la mission de faire des disciples multipliés. Nous essayons de le faire, avec divers degrés d'efficacité, depuis des années. Mais au fil des ans, nous croyons que Jésus nous a conduits de manière particulière qui augmentent notre efficacité. Ce fut un voyage long et parfois stimulant et nous espérons que cela continuera alors que nous essayons d'écouter Jésus et d'apprendre de lui.

Nous croyons que Jésus nous a appelés à nous concentrer sur la mission des communautés où il y a peu ou pas de discipulat chrétien. Au Libéria, cela a été principalement des zones rurales.

Nous croyons que Jésus nous a conduits à un certain nombre de stratégies pour la mission efficace et la création de disciples. Nous pratiquons continuellement, évaluons et améliorons nos méthodes et cherchons à apprendre les uns des autres. Notre mission est de voir le Royaume de Dieu établi à travers le Libéria, la Sierra Leone, la Guinée et la Côte d'Ivoire. Cependant, nous ne recherchons pas une mince

diffusion de quelques églises, mais un mouvement multiplié de disciples obéissants de Jésus transformant des vies et des communautés entières.

Nos valeurs

Il y a un certain nombre de directions que nous pensons que Jésus a mis en évidence pour nous, que nous identifions comme nos valeurs. Celles-ci incluent:

Le premier commandement

John 13:34-35 Jésus a dit: «Une nouvelle commande que je vous donne: je t'aime. Comme je vous ai aimé, vous devez vous aimer les uns les autres. Par cela, tout le monde saura que vous êtes mes disciples, si vous vous aimez.”

"Je t'aime" est le début de notre devise et notre première priorité. Si nous n'en obéissons pas, nous sommes des constructeurs stupides dont la maison s'effondrera avec une terrible destruction (Luke 6:46-49).

S'aimer dans la famille des * apprentis du Royaume *, aimer notre famille à domicile, aimer notre compatriote chrétienne, aimer ceux que nous tenons la main avec l'Évangile, aimer ceux qui nous opposent et nous attaquent.

C'est un grand défi, et nous échouons souvent, mais nous, dans les * apprentis du Royaume, * la famille ne laisserons jamais cette commande tomber du haut des priorités et des valeurs de Jésus pour nous.

Relations avec l'équipe

La prédication, l'enseignement, la formation des disciples et la mission sont toutes faciles. Les relations sont difficiles. Les relations entre les dirigeants au sein d'une église sont souvent difficiles et les relations entre les pasteurs sont les plus difficiles de tous. Jésus savait que c'était le problème et il y a accordé une grande attention.

Lorsque Jésus a prié pour ses futurs disciples, toute sa prière était pour leur unité! (John 17:20-23). Les épîtres ont aussi beaucoup à dire sur les aimants:

Éphésiens 4:1-3 Je vous exhorte à vivre une vie digne de l'appel que vous avez reçu. Être complètement humble et doux; Soyez patient, en vous portant dans l'amour. Faites tout l'effort pour garder l'unité de l'Esprit à travers le lien de la paix.

Nous savons que les relations d'équipe sont souvent difficiles, mais si nous ignorons ces problèmes, nous sentons les graines de notre propre destruction, et nous reproduisons la destruction dans nos ministères. Ceux d'entre nous qui ont de beaux ministères mais ne parviennent pas à obéir au premier commandement à aimer entendent Jésus dire:

"Tout le monde ne me dit pas:« Seigneur, Seigneur »entrera dans le royaume des cieux, mais seulement celui qui fait la volonté de mon Père qui est dans le ciel. Beaucoup me diront ce jour-là:« Seigneur, Seigneur , N'avons-nous pas prophétisé dans votre nom et dans votre nom, les démons sont en train de faire de nombreux miracles?

Dans la famille * des apprentis du Royaume *, nous nous attendons à ce que les membres de l'équipe se rapportent les uns aux autres et à ceux qu'ils deviennent dans la douceur et l'humilité, pleins de miséricorde,

en parlant la vérité dans l'amour, en corrigeant de douceur, en écoutant soigneusement les uns les autres et en étant ouvert à la raison.

La Grande Commission

Jésus a dit: «Toute autorité dans le ciel et sur terre m'a été donnée. Par conséquent, allez faire des disciples de toutes les nations, les baptiseront au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit, et leur apprennent à obéir à tout ce que je vous ai commandé. Et je suis sûrement toujours avec vous, jusqu'à la toute fin de l'âge. (Matthieu 28:18-20)

"Allez faire des disciples" est la deuxième partie de notre devise et, après amour, est la mesure de notre obéissance en tant que disciples.

Les gens doivent apprendre à obéir à Jésus. Cela ne vient pas naturellement. Ils doivent apprendre à lire la Bible, en particulier les Évangiles, à écouter Jésus leur parler par le Saint-Esprit, à croire et à lui faire confiance et à faire ce qu'il dit à faire. C'est notre mission.

Nous, dans les * apprentis du Royaume, pensons que nous devons aller dans d'autres communautés et nations et nous devons former des disciples obéissants qui iront.

Église simple

Veuillez passer en prière par la formation S-Path, ["Église simple" que vous pouvez trouver ici](<https://life-for-liberia.netlify.app/en/teaching/disiple-making-through-storytelling/simple-eglise/>).

Jésus ne nous a jamais dit de planter des églises ou de gérer des services religieux. Il nous a dit aller faire des disciples obéissants.

Jésus a dit "Vous avez une belle façon de mettre de côté les commandements de Dieu afin d'observer vos propres traditions!"
(Marque 7:9)

Une grande partie de ce que nous observons dans le service religieux moyen et la structure de l'Église est le résultat de la copie de la tradition humaine plutôt que du commandement de Jésus.

Dans les * apprentis du Royaume *, nous essayons d'être obéissants à Jésus, plutôt qu'aux traditions des hommes. En particulier, nous reconnaissons les problèmes communs suivants:

Les membres pas des disciples

Les églises se concentrent généralement sur les numéros de membre ou de présence plutôt que sur les disciples obéissants de Jésus. Ils ont également tendance à voir l'église comme le principal moyen de faire des disciples.

Cependant, la preuve claire est que l'église est un moyen très inefficace de faire des disciples obéissants

Nous, dans la famille des apprentis du Royaume *, nous ne croyons pas avoir besoin d'une «église» pour faire des disciples; Vous avez plutôt besoin de disciples pour faire une église.

Investissement intense dans "Church"

Presque tout notre temps, notre énergie et notre argent sont généralement versés dans la gestion de nos églises (ses bâtiments et ses activités) et le succès est mesuré par les numéros de fréquentation.

Pourtant, Jésus n'a pas dit un seul mot sur l'investissement dans ces activités. Jésus ne se préoccupait que des disciples obéissant à ses commandements.

Dans le * Royaume Apprentices, nous essayons de déplacer notre concentration, notre priorité et notre investissement vers la formation de disciples obéissants plutôt que de maintenir les services religieux.

Fardeau lourd des réunions

Les églises ouest-africaines ont généralement un horaire hebdomadaire lourd pour les membres; Typiquement, l'école du dimanche suivie du service principal (peut-être 3 heures ou plus), puis les réunions du mercredi et du vendredi soir, des pratiques de chorale et des réunions de leadership. Plus le jeûne, les soirs de montre, les prières tôt le matin, les croisades, les reprises, etc.

Dans la famille des «apprentis du Royaume *», nous encourageons la minimisation du fardeau des réunions de l'église et l'évaluation de tout ce qui est fait par son efficacité à élever des disciples obéissants.

Connaissance sans obéissance

Jésus a averti que la connaissance sans obéissance mène à la destruction.

Dans les * apprentis du Royaume *, la famille évite la soif de connaissance et nous nous concentrons sur l'entendant et l'obéissance à Jésus. Nous ne considérons pas les connaissances théologiques comme une mesure du discipulat.

Former les gens à désobéir

L'Église se concentre généralement sur la prédication et l'ouïe au lieu de l'obéissance et de la pratique. Lorsque nous faisons cela, nous nous habituons à entendre, à entendre, à entendre. Le résultat est que nous formons des gens que la désobéissance est OK - continuez à en savoir plus.

Dans les * apprentis du Royaume *, la famille exhorte les dirigeants à maximiser leur concentration sur la démonstration et la pratique et à minimiser l'accent mis sur l'enseignement.

Dépendance aux bâtiments de l'église

Les églises sont devenues associées aux bâtiments de l'église et cette association a causé de nombreux problèmes. Le message de l'évangélisation est devenu "aller à l'église ..." au lieu d'apporter la guérison et la délivrance dans les maisons des gens. Le discipulat est devenu «aller à l'église» au lieu d'écouter et d'obéir à Jésus dans nos maisons. La plantation de l'église est devenue une question d'érection des bâtiments au lieu de planter des groupes de disciples.

Dans la famille des «apprentis du Royaume », nous encourageons l'utilisation de lieux publics où les croyants sont facilement vus par la communauté et où les non-membres peuvent facilement venir voir ce qui se passe.

Dépendance à l'égard des réunions de renaissance

L'Église se concentre généralement sur les réunions de renaissance et les croisades pour l'évangélisation ou pour collecter des fonds.

Pourtant, l'expérience nous dit qu'ils sont très inefficaces pour élever

des disciples obéissants. Bien que Jésus ait souvent abordé la foule qui l'a suivi, il n'a jamais fait appel pour que les gens disent une prière des pécheurs.

Dans le * Kingdom Apprentices *, la famille faisons la promotion et la pratique régulière de la sensibilisation par le biais de groupes de croissance, de communautés missionnaires et d'autres mises de sensibilisation à petite échelle avec la guérison et la narration plutôt que des réunions et des croisades de renaissance.

Désobéissance à la rupture du pain

Les églises ont principalement remplacé le commandement de Jésus concernant la rupture du pain avec des traditions d'église qui sont complètement différentes.

Nous, dans le * Royaume, les apprentis * ont mis des repas de pain partagés partagés au cœur de notre camaraderie et de notre mission. Nous invitons les incroyants à se joindre à nous afin qu'ils puissent rencontrer Jésus et assister à l'amour entre les croyants.

Prédication impressionnante

De nombreux prédicateurs aiment être impressionnantes, faire rire les gens et montrer à quel point ils sont passionnés. Jésus met en garde contre parler de notre propre gloire.

Nous, dans les * apprentis du Royaume, nous encourageons les gens à écouter Jésus au lieu d'écouter beaucoup de prédication.

Systèmes PA

De nombreuses églises ouest-africaines font exploser leurs services grâce à de puissants systèmes de PA. Mais l'AP ne contribue pas à la fabrication de disciples obéissants.

Dans les * apprentis du Royaume *, la famille encourageons le chant naturel, la danse et la célébration sans se fier à l'égard des systèmes PA bruyants.

Lieu spécial pour les dirigeants

Jésus a mis en garde contre ceux qui font des choses pour le spectacle.

Dans le * Royaume Apprentices *, la famille encourage les dirigeants à nous asseoir dans la congrégation plutôt que d'avoir des sièges ou des lieux spéciaux.

Vêtements spéciaux pour l'église

Dans la famille des * apprentis du Royaume *, nous encourageons une robe simple pour les services religieux afin que ceux qui n'ont pas de vêtements intelligents le dimanche ne se sentent pas exclus et hors de propos.

Offrandes sous pression

De nombreuses églises ouest-africaines mettent beaucoup l'accent sur les offrandes et pressurisent les gens à donner. Beaucoup ont plusieurs offres pendant un service. Ils les rendent également très publics pour que ceux qui donnent sont vus et ceux qui ne sont pas honteux.

Dans la famille * des apprentis du Royaume *, nous encourageons une seule offre simple non soutenue pour le partage avec ceux qui en ont

besoin et pour la mission. Le but de l'offre doit être précisé chaque fois qu'il est pris.

Pères et fils spirituels

Dans les * apprentis du Royaume *, nous formons des disciples à écouter Jésus et à décourager la pratique d'utiliser des titres spéciaux, tels que "pasteur" ou d'appeler les gens leurs pères, mères, fils et filles spirituels.

Conclusion de l'église simple

Dans les * apprentis du Royaume *, la famille essayons de garder l'église aussi simple que possible. Lorsque les églises existantes sont utilisées aux pratiques non bibliques, nous sommes actifs pour enseigner l'obéissance à Jésus et abandonner les traditions contraires. Tout et tout ce que nous ajoutons à l'expression la plus simple de l'église doit être en obéissance aux Écritures et justifiable en termes d'efficacité et de fécondité dans l'amour et le discipulat obéissant.

Écouter Jésus

Notre familiarité avec les Évangiles et les années que nous avons écoutées sans prendre soin d'obéir ont atténué nos oreilles et endurci nos coeurs. Nous hochons la tête en reconnaissance des histoires familières et restons intacts. Nous avons des défenses contre les mots qui contestent le statu quo.

Lorsque nous entendons un passage gospel et que nous pensons "Je vais bien; ce sont les autres qui ont besoin d'entendre cela", alors c'est un signe sûr que nous sommes devenus comme un pharisen et que nous avons besoin d'un repentir sérieux.

Même les disciples les plus proches de Jésus ont eu du mal à écouter correctement Jésus. En fin de compte, Dieu a dû parler directement du ciel d'une voix audible pour attirer leur attention:

Luck 9:35 Une voix est venue du nuage, disant: «C'est mon fils, que j'ai choisi; ** Écoutez-le **.”

Jésus nous demande de marcher avec lui et d'apprendre de lui:

Mat 11:29 Jésus a dit "Prenez mon joug sur vous et apprenez de moi, car je suis doux et humble de cœur"

Dans les * apprentis du Royaume *, la famille accorde une priorité très élevée et l'accent mis sur l'écoute de Jésus et l'apprentissage de lui. Nous le pratiquons nous-mêmes et apprenons à nos apprentis à le faire.

Marcher dans la lumière

1 John 1:5-7 C'est le message que nous avons entendu parler de lui et vous déclarer: Dieu est léger; En lui, il n'y a pas du tout d'obscurité ... Si nous marchons dans la lumière, comme il est dans la lumière, nous avons une communion les uns avec les autres et le sang de Jésus, son Fils, nous purifie de tout péché.

Nous, dans le * Royaume, les apprentis * la famille essayons de marcher dans la lumière les uns avec les autres, parlant la vérité dans l'amour et se corrigez-vous dans la douceur (Eph 4:15, Fille 6:1). Nous visons une communication claire et une fidélité à faire ce que nous disons.

Le royaume

Jésus a dit que nous entrons dans le royaume de Dieu par l'obéissance à Jésus:

Matthieu 7:21 Jésus a dit «tous ceux qui ne me disent pas:« Seigneur, Seigneur », entrera dans le royaume des cieux, mais seulement celui qui fait la volonté de mon Père qui est au ciel.

Le royaume de Dieu se trouve partout où se trouvent des disciples obéissants:

Luck 17:21 Jésus a dit "Le Royaume de Dieu est au milieu de vous."

Le Royaume de Dieu crée une communauté qui se soucie les unes des autres afin que personne n'ait faim ou sans emparelle:

Matthieu 6:31-33 Jésus a dit "alors ne vous inquiétez pas," Que mangeons-nous? " eux.

Le royaume de Dieu est démontré dans la guérison et la délivrance:

Luck 11:20 Jésus a dit: «Mais si je chasse des démons par le doigt de Dieu, alors le royaume de Dieu est venu sur vous.”

Dans les * apprentis du Royaume *, nous comprenons que l'établissement du royaume de Dieu dans nos communautés la responsabilité des disciples obéissants en partenariat avec Jésus.

Groupes de croissance

Nous croyons que Jésus quand il a dit qu'il rencontrerait deux ou trois disciples et qu'il leur enseignerait par le Saint-Esprit. Nous appelons ces petits groupes de disciples groupes de croissance. Nous les

considérons comme le principal moyen de discipulat et l'unité de base de l'église.

Dans les * apprentis du Royaume *, la famille mesure la santé de nos églises par le nombre de groupes de croissance correctement fonctionnels, et non le nombre de membres.

Communautés missionnaires

Matthieu 5:13-16 Jésus a dit: «Tu es le sel de la terre. Mais si le sel perd sa salinité, comment peut-il être rendu salé à nouveau? Il n'est plus bon pour rien, sauf être jeté et piétiné sous le pied. Vous êtes la lumière du monde. Une ville construite sur une colline ne peut pas être cachée. Les gens n'allument pas non plus une lampe et ne le mettent pas sous un bol. Au lieu de cela, ils l'ont mis sur son stand, et il donne de la lumière à tout le monde dans la maison. De la même manière, laissez votre lumière briller devant les autres, afin qu'ils puissent voir vos bonnes actions et glorifier votre Père céleste. »

Dans le * Royaume Apprentices, nous faisons l'obéissance à cette commande une priorité grâce à un programme continu d'établissement de communautés missionnaires partout où nous avons des groupes de croissance établis.

Formation de disciples

Jésus a commandé que nous allions faire des disciples. Jésus, le maître-disciple-fabricant, a discipliné seulement trois disciples proches et neuf disciples de deuxième niveau. Nous ne supposons pas que nous sommes de meilleurs fabricants de disciples que Jésus.

Dans les * apprentis du Royaume *, la famille essayons de suivre les méthodes de Jésus pour la fabrication de disciples. Nous nous entraînons en petits groupes, enseignons des histoires de l'Évangile et aidons nos apprentis à entendre Jésus leur parler et à pratiquer leur obéissance à lui. Nous formons nos apprentis pour former leurs propres apprentis.